

GBB-Rating, Mitarbeiteraktion, Blutspende beim DRK am 24.09.2018

Acht Mitarbeiter der GBB-Rating, Gesellschaft für Bonitätsbeurteilung mbH, haben am 24.09.2018 Ihr soziales Engagement gezeigt und im Rahmen einer Spendeaktion beim DRK-Blutspendezentrum Köln als Erst- und Folgespender Ihr Blut gespendet.

Die GBB-Rating hat die Spendeaktion organisiert und Ihren Mitarbeitern eine Teilnahme "während der Arbeitszeit" ermöglicht.



Seit dem 16. Februar 2018 ist die GBB-Rating offiziell Mitglied im United Nations Global Compact. Damit verpflichten wir uns, die 10 Nachhaltigkeitsprinzipien der UN in den Bereichen Menschenrechte, Arbeitsnormen, Umwelt und Klima sowie Korruptionsprävention zu erfüllen. Jährlich wird die GBB-Rating darüber in einem Fortschrittsbericht, dem sog. Communication in Progress (CoP), berichten. Die GBB-Rating setzt somit nunmehr noch stärker als bisher auf die Integration des Nachhaltigkeitsgedankens als unabdingbaren Bestandteil in ihre Unternehmensstrategie und -philosophie.